

//BESCHLUSS//

Reduzierung der Lerngruppenstärke

Datum: 2022-05-10

Beschreibung: Beschluss der Landesdelegiertenkonferenz

Beschluss

Die GEW Niedersachsen setzt sich für eine deutliche Reduzierung der Schüler*innenzahlen in den Klassen und Lerngruppen an den allgemeinbildenden und berufsbildenden Schulen in Vollzeit ein.

Bedingt durch die Corona-Pandemie konnten in den meisten Schulen Erfahrungen mit den halbierten Lerngruppen gesammelt werden. Dabei hat sich gezeigt, dass eine geringe Anzahl von Schüler*innen zu einem deutlich verbesserten Lernprozess geführt haben.